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先月，本校の全校生を対象に「SNS・ネット利用に関するアンケート調査」を実施いたしま

した。１・２年生については保護者の方に回答いただきました。ご協力ありがとうございました。

その結果の概要をお知らせいたします。

○ SNSやネットを利用していますか

本校では80%を超える児童が利用しています。

○ SNSやネットを利用するのに，自分用の機器を持っていますか

全校の約60%の児童が自分用の機器を所有しています。

○ 所有している機器にフィルタリング機能はついていますか

所有者の約50%の機器にはフィルタリングがかけられていないようです。

○ 平日のSNSやネットの利用時間は？

利用しない･･･18% １時間以内･･･41% １～2時間･･･33%

2時間以上･･･8% ※４時間以上という回答も複数ありました。

○ 休日のSNSやネットの利用時間は？

利用しない･･･18% １時間以内･･･22% １～2時間･･･26%

2～３時間･･･17% 3時間以上･･･17% ※５時間以上という回答も複数ありました。

○ 臨時休業中のSNSやネットの利用時間は？

利用しない･･･18% １時間以内･･･24% １～2時間･･･26%

2～３時間･･･21% 3時間以上･･･11% ※５時間以上という回答もありました。

○ 家では親と話し合ってネットを利用するときのルールを決めていますか

決めている･･･利用者の82% 決めていない･･･利用者の18%

○ SNSやネットは便利だけれど、危険な面もあると思いますか

とてもそう思う･･･全校児童の44% そう思う･･･全校児童の41%

あまり思わない･･･全校児童の15% ぜんぜん思わない･･･全校児童の０%

ここ数ヶ月で子どもとメディアの距離がずいぶん近づいたという印象を受けます。臨時休業中

には学習支援のために家庭のオンライン環境を整え，その端末を子どもたちに積極的に使わせよ

うようという動きが見られました。また，文科省はこれまで禁じていた携帯電話の中学校への持

ち込みを登下校中の安全確保や緊急時の有用性を理由に条件付きで認める通知を出しました。

しかし一方で，ネット依存，ゲーム脳等の健康被害，SNS等にかかわるトラブ

ルやいじめ，さらには犯罪行為を報道で見る度に，スマホやタブレットなどはま

さに「諸刃の剣」なのだと実感します。この「とても便利で，とても危険な｣道具

を子どもたちにいかに与えていくか，次号で一緒に考えていきたいと思います。
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６月２７日（土）３校時目終了後，今年度最初の避難訓練を実施しました。１年生にとっては

初めての経験でしたが，先生の指示をよく聞いて安全に避難することができました。避難場所に

移動してからの点呼もすばやく行うことができ，目標時間を達成することができました。

避難時の基本は「お・か・し・も・ち」

全ての注意点が守れたと胸を張る全校児童でした。

その後，引渡し訓練に移りました。「安全安心

メール」で保護者の方にお迎えを依頼したとこ

ろ，ほぼ時間どおりに引渡し完了となりました。

「備えあれば，憂いなし」日頃の備えを万全に

して，「安全，安心な学校」づくりに努めてまい

ります。今後ともご協力をお願いいたします。

７月１日（水）10:00より，校長室で第1回学校評

議員会を開催いたしました。本校の学校経営，教育課

程等について説明した後に授業参観を実施し，子ども

たちの学習の様子をご覧いただきました。その後，新

型コロナ対策や今年度の教育活動についてご意見やご

助言をいただきました。今後の学校

経営に生かしてまいります。

学校評議員の皆様におかれまして

は，お忙しい中，ご出席いただきありがとうございました。

次回は令和3年2月17日（水）を予定しております。

検診後の対応について
学校再開後，歯科検診，耳鼻科検診，内科検診，眼科検診が行われました。

要治療の判断が出たお子さんには「受診のすすめ」をお渡ししますので，早期

の対応をお願いいたします。

７月１０日（金）は授業参観・学級懇談です
今年度最初の授業参観が行われます。ただ，今回は「密」を避けるために，参観場所や参観者

の人数に制限を設ける可能性もありますので，ご了承願います。

避難訓練，引渡し訓練

第１回学校評議員会開催
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